

3. November 2016

Pressemitteilung

Arndt M. Hallmann scheidet zum 31.12.2016 als Vorstandsvorsitzender der Stadtparkasse Düsseldorf aus

Der Verwaltungsrat der Stadtparkasse Düsseldorf hat in seiner Sitzung am 30. September 2016 entschieden, den Vertrag von Arndt M. Hallmann als Vorstandsvorsitzender der Stadtparkasse Düsseldorf nicht zu verlängern. Verwaltungsrat und Herr Hallmann haben sich im Einvernehmen darauf verständigt, dass Herr Hallmann zum 31.12.2016 sein Amt niederlegt und ausscheidet.

Die Mitglieder des Verwaltungsrats danken Herrn Hallmann für seine Arbeit in den vergangenen viereinhalb Jahren. Trotz schwieriger Rahmenbedingungen ist in dieser Zeit die Stadtparkasse Düsseldorf gut aufgestellt worden. Dies spiegelt sich insbesondere wider in einer guten Ertragslage, einer geringen Risikovorsorge für das Kreditgeschäft und einer hohen Eigenkapitalquote. Die Stadtparkasse Düsseldorf ist in dieser Zeit besonders fokussiert gewesen auf das klassische sparkassentypische Geschäft mit dem gewerblichen Mittelstand und den privaten Haushalten in Düsseldorf und in der Region. Die Stadtparkasse Düsseldorf hat sich der Digitalisierung und damit neuen Kundenwünschen geöffnet. Gleichzeitig wurde der stationäre Vertrieb weiter gestärkt.

Die Mitglieder des Verwaltungsrats wünschen Herrn Hallmann für die weitere berufliche Zukunft alles Gute.

Stadtparkasse Düsseldorf
Dr. Gerd Meyer
Pressesprecher
Tel.: 0211 / 878-2200
gerd.meyer@sskduesseldorf.de